

COLOMBIA - FARC pidió al gobierno incluir propuestas ciudadanas en proyecto de Tierras

TeleSur

Miércoles 16 de enero de 2013, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

[TeleSur](#) - La delegación de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) afirmó este miércoles que considera imprudente de parte del gobierno colombiano introducir un proyecto de ley Tierras sin considerar las propuestas de los ciudadanos que se discuten en los Diálogos de Paz.

Así lo informó la enviada especial de teleSUR en Cuba, Adriana Sívori, quien dijo que “la delegación del grupo insurgente insistió que ese proyecto de ley de tierras debe incluir aspectos de los Diálogos que se sostienen en La Habana”.

Sívori agregó que “los voceros de las FARC-EP pidieron al gobierno colombiano frenar esto mientras no se incluya la opinión de la ciudadanía y los proyectos que están siendo discutidos en las conversaciones”.

El miembro del equipo de las FARC-EP, Ricardo Téllez, se dirigió al Ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo, para referirse a un proyecto de ley sobre la repartición de tierras en Colombia.

“Sería inexplicable que el mencionado proyecto de ley inicie su recorrido en las cámaras sin escuchar los puntos de vista sobre tierras emanados de la mesa de paz en La Habana, y que marche sordo a las aspiraciones sociales y políticas del país, frente a un tema considerado causa fundamental del conflicto”, afirmó Téllez.

La delegación de las FARC-EP llamó al ministro de Agricultura colombiano a presentar ese proyecto de ley y aclarar si tendrá en cuenta los posibles acuerdos adoptados en los Diálogos de paz, los cuales se iniciaron el 19 de noviembre con Cuba y Noruega como garantes y a Venezuela y Chile como naciones acompañantes.

Posteriormente, el ministro Restrepo difundió un comunicado desde Bogotá y señaló que corresponde a los voceros participantes en el diálogo "reaccionar, opinar y dar declaraciones frente a las propuestas de una y otra parte".

Sívori añadió que “la delegación gubernamental en la isla mostró sus reservas sobre cualquier tema especialmente los que se discuten en las conversaciones con el grupo insurgente. Dijeron que no discutirían la ley de tierras en La Habana”.

El tema de la tierra se considera la principal causa del conflicto armado en Colombia, y ha centrado desde el inicio las conversaciones entre FARC-EP y gobierno encaminadas a establecer la paz.

Además de ese asunto, otros cuatro puntos integran la agenda pactada por las partes en un Acuerdo General para guiar las pláticas. Ellos se refieren a las garantías para la participación política, el fin del conflicto armado, la solución al problema de las drogas ilícitas, los derechos de las víctimas.

La enviada de teleSUR, Adriana Sívori, confirmó que para este jueves, las conversaciones tendrán un receso de 24 horas y se retomarán el viernes.

<http://www.telesurtv.net/articulos/2013/01/16/farc-pidio-al-gobierno-colombiano-incluir-propuestas-ciudadanas-en-proyecto-de-tierras-8018.html>